

BOMBARDEA BASES NUCLEARES EN IRÁN

ENTRA EU A LA GUERRA

EN UN DISCURSO A LA NACIÓN DESDE LA CASA BLANCA, TRUMP HA CALIFICADO LA ACCIÓN DE "ESPECTACULAR ÉXITO MILITAR". LAS INSTALACIONES ATACADAS, HA SUBRAYADO, "HAN QUEDADO COMPLETA Y TOTALMENTE VOLATILIZADAS"



'Primero la fuerza, luego viene la paz'
Celebra Netanyahu que Trump se una a la ofensiva



Irán: Habrá consecuencias eternas
Teherán advierte represalias



Condenan mandatarios ataque
Es un "acto criminal" de Trump, señalan



LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Domingo 22 Junio de 2025

Año XXXVIII No. 13,837
Monclova, Coahuila

EN CUATRO CIÉNEGAS

Vende en 2 mil 500 piezas arqueológicas

Fortalece Carlos Villarreal desarrollo de Monclova

Con el Plan de Inversión "Prendamos Monclova" y las obras sociales impulsadas por el gobernador Manolo Jiménez se está llevando desarrollo a toda la ciudad

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El Gobierno Municipal que encabeza el alcalde Carlos Villarreal, sigue trabajando día a día para llevar los servicios esenciales a todos los sectores de la ciudad, a través del Plan de Inversión "Prendamos Monclova" y las obras sociales impulsadas por el gobernador Manolo Jiménez, quien ha sido gran aliado para el desarrollo de Monclova.



El Gobierno Municipal reafirma el compromiso de trabajar en equipo con los tres niveles de gobierno.

Durante la semana del 16 al 22 de junio se pusieron en marcha obras de pavimentación en distintas colonias del municipio, con una suma de inversión de más de 6 millones de

pesos; dando cumplimiento al compromiso de tener calles más dignas, más seguras y mejor conectadas para todas y todos.

En la colonia Guerrero, se dio el banderazo de arranque a la pavimentación de la calle 25, con una inversión de 1.2 millones de pesos, en beneficio de las familias del sector.

LOCAL / PÁG. 2

Usuario de Facebook anuncia las piezas en grupos de Facebook

AZUCENA TENORIO / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CUATRO CIÉNEGAS, COAHUILA.- A través de un grupo de compraventa en Facebook, un usuario ofreció públicamente chuzos —puntas de lanza utilizadas ancestralmente por comunidades indígenas— a un precio de 2 mil 500 pesos, lo que ha generado preocupación entre defensores del patrimonio histórico, al tratarse de piezas consideradas como vestigios arqueológicos.

Jesús González, identificado como el autor de la publicación, promocionó los objetos como "originales" dentro de la página "Ventas de todo Cuatro Ciénegas", mostrando en una imagen varias piezas sobre una mesa de madera, algunas en aparente estado de conservación. "Tengo muchos", escribió en la

Ventas de todo cuatrociénegas
Jesus Gonzalez · 6 min ·

Chuzos... Originales.... Son Muchos ... \$2500



Promocionó los objetos como "originales" dentro de la página "Ventas de todo Cuatro Ciénegas".



Hay un tráfico activo de piezas arqueológicas en redes sociales

CÉSAR NIÑO FLORES
Representante de la comunidad apaches kúne-tsa

descripción del post.

César Niño Flores, representante de la comunidad apaches kúne-tsa en este Pueblo Mágico, denunció que esta práctica es

ilegal y forma parte de un creciente mercado negro que opera a través de redes sociales.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

CONTRA SARAMPIÓN Y TOSFERINA
Permanente en Coahuila campaña de vacunación



@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Nace bebida en ambulancia

Emma dio a luz a bordo de ambulancia de Bomberos Frontera

BRENDA REBOLOSO / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

milagro este sábado, cuando una mujer de 31 años de edad dio a luz a bordo de una ambulancia de Bomberos Frontera, antes de llegar a la clínica donde recibiría atención médica.



La bebé nació sana a bordo de la ambulancia, minutos antes de llegar a la clínica.

FRONTERA, COAH. Una emergencia se convirtió en

HORACERO